

中学生の部

生きてるとふと思ってくる平和だな

誰かの幸せをうばうと、誰か幸せになり、誰かが不幸になる。
本当の平和ってなんだろう。

人々は平等よりも公平を求めて明日も生きていく

今もだれか苦しんでいるのに
僕達は何もできない
だから今が一番大事だと考える。

戦争って言う言葉を何回聞いたのか、もう聞きあきてもきた。
でも聞きあきるほどが良いかも知れない。

僕達は今、ふつうの生活を送っている
学校に行くし、食事も楽しめている。
でも他から見れば、幸せな生活と思われている。

将来への希望をもっていること
平和のおかげ

平和だな
笑顔でいられる
この世界

いっけん平和に見える世界だが
その裏には、やみがあるという
それをはらえば本当に「平和」という世界を手にいれられるはず

平和とは、何だろう？
戦争をなくすことなのか、いじめをなくすことなのか
それを自分にといつづけたい。

LOVE平和。今日もごはんがおいしいな
それも全部平和のおかげ LOVE平和

平和それは天気のように。太陽がでて快晴のときもあれば、どんよりしたくもりのときもある。
ずっと快晴でありますように。

平和はお金ではかえない。

今は本当に平和であるのか。
戦争が過酷すぎただけではないのか。
そうやって考えられる時間があるのも、平和のおかげ。

いつものあたりまえ
戦争は正義のかりそめ
平和をつなごうみんな

敗戦国は反省できて平和
戦勝国は反省できない また戦う

今、あたりまえに、頭を使っていること、しゃべっていること、見ていること、それが平和なのか、そう感じていることが平和なのか

すべての感情の根源は平和ではないことから来ており、平和という言葉もそこから生まれる。
すべての命が感情をもち、感情と感情がぶつかりあうことで、平和なこと、平和ではないことが生まれる。
世界はすべてが組みあわさってできている。平和という一つの言葉では表せない。

私の平和と、世界の言う平和

「平和」とはうばうものではないけれど
「平和」とはいつか突然消えていく
それなら「今」を大切に

人から未来をうばうんじゃない。
平和というのは金で買えない。もちろん売れない。
平和を求めるといのはただの争いにすぎないんだ。

1人1人の未来があれば
それが平和につながる

戦がないみんなですべて たのしい
それが平和の力

ケンカしたり、悲しいときがあっても 楽しいときは必ずある
その時に感じるのが真の平和かも

いまこの地球であらたな生命が どんどんできているのが幸せ
それを包んでいるのが「へいわ」かも

母のあじは、世界一、そう思えるのも、平和のおかげ

平和は、平和

私は明日の平和を信じ今を生きる。

はんざいは夜の平和をまもりつく、
今の世界ははんざいがあり平和がある。

スーパーの物はね、人がいて、社会はなりたつ
これも全部平和のおかげ

三行詩コンクール
やれる事じたい
平和です。

話し合い
一言違えば
道は別れる。

平和は、かんたんにはうばえる物ではないのです。
だから、灰のかたまりを、落すのは
まじでやめてほしい

今このとき
みんなで笑えば
もう平和

利他一族
まきのをそえて
したたる血

外見れば
夜景きれいで
おちつくな

学校は 青春だな 幸せだ

人生は
自由すぎてね
平和だー

戦争を おいら一人で 止めてやる
その先にある 明るい未来

ほら撮るよ
みんな笑って
はいピース

全員で
バラバラじゃなく
ひとつの輪

平和とは安心して明日を迎えられること。
安心して今日も寝られること。

平和っていつのことだろう？
わかった。平和って『いま』だ。

この日常は「当たり前」じゃなく、
「ありがたい」もの。

人を殺して、あなたに得はありますか？
それはあなたの人生より価値があるものですか？
それは殺した人の平和より価値があるものですか？

平和はね
みんなの笑顔と
おいしいごはん

語ろうよ
世界の平和と
今の幸せ

人の手とは それは
平和のために手を取りあうため

へいわはお金で買えない
いのちもお金で買えない
わたしたちは平和にすごしたい！

皆が願う世界平WA！
TOPのくそな言い分やめろ戦争のもTO！
STOP STOP STOP 戦争お～

そらを飛ぶはと 皆は何だと思う。
僕は、平和の象ちょうだと思うんだ。
はとを見たらいのろうよ、世界の平和を

ちょっと待って、一回冷静になって。
戦争とかをして何か、得がある？ないでしょ？
亡くなった人の家族が悲んでる。
冷静になって考えたら分かるんじゃない？

ロシアとウクライナ、イスラエルとハマスが
互い「正義だ」と言って戦争してる。
「正義」って何のためにあるのだろう

ある日鬼ヶ島にいた鬼の子が、
泣きながらこう言った。
「ぼくのパパは桃太郎ていうやつに殺されました。」

ある国は戦争で関係ない人々を殺して戦争に勝った。
そしてある国は自分を「正義だ」と言った。
そしてそれが認められた。

ピーピーピー ハトの鳴き声 町の中
戦争の終わりと 平和の訪れ

被爆国
未来に平和を
紡ぐ国

へいわのせかいをめざすひとびと
せんそうなくして へいわのせかい

せんそうなくして
へいわのせかいに Letsgo!

せんそうなくそう
じゅうすてよう
へいわのせかいをつくろう

学校のように小さな平和
世間のような大きな平和
でも一部は、悲しい平和

あなたから見たら幸せじゃないかもしれない
でも私から見れば幸せ
幸せかどうかは自分で決めること

どんなに悲しくても どんなに苦しくても
きっと、幸せを呼ぶはとがくる。

平和とは、みんなが平等に暮らすことができる世界である。

平和とは、みんなが差別されずに楽しく暮らせることである。

平和とは、みんなが協力しあって、応えんしたり愛しあったりしている世界だと思う。

不自由だからって差別は良くない。
かれのすてきな人生をよごさないで。
自分の人生もよごれてしまう。

自分とちがうからって弱わめるのやめて。
かれにもすてきな意見をもってる。
みんなが笑顔に。

自分が100%楽しむのではなく、
少しのがまんをしよう。
みんなが80%楽しめば、100%をこえる。

ぼくは、人にやさしくすれば、平和になると思う

ぼくは人を差別しないことでみんなが仲良くなると思う

差別なくやさしくすればあたたまる

平和ってなんだろう？
戦争のない世界？ それともいじめがない世界

平和とは 戦争がなくみんな笑って暮らせる世界？ 違う！

くだらないあらそいがなく
世界中のみんな平等にくらせる世界
だとぼくは思う。

平和ってどんなもの？
それは、戦争がない世界のこと
でも、戦争がなくてもこの世界は平和？

平和とは？ みんなが笑顔で幸せに生きること
だから平和を大切にしてほしい

戦争ってたくさんの方の笑顔や命を失う
だからこそ平和について考えてほしい
平和になったらもっとこの世界にはたくさんの方の笑顔が広がると思う

武器はいらない
人と話し合いで決める
関わりを大切にしよう

差別をなくそう。
みんな平等
世界みんな協力しよう。

行事に参加。
みんな楽しく。
仲を深めよう。

平和に すごそう いつまでも

みんなが平和をめざしたい
だれかの大切な人がなくならないために
大切な何かがなくならないために

戦争とは 平和とは
考え合えば一つになる

平和にするのは難しい
一人一人の考えがあるから
ゴールは同じなのに

このよの中かんべきなへいわはない
だれかとだれかがしあわせだったらだれかがかなしい
だれかがしあわせだったらだれかがあらそってる。
だからかんべきなしあわせはない

へいわにくらしているひともいるまずしくかなしくこうへいもなくくらし
てるひともいる せんそうをすればこうへいでなくなる、かち、まけ、で
ない もしとあるまちにかくがおとされたらいきててもこうへいでへいわ
でない せんそうしてないくにがへいわなのにこっちがへいわでもない、
それがいま、それが人

へいわでどこからがへいわ？ かんとうだいしんさいでおなかをすかせた
人たちがいていえないから カップラーメンがくばられたおなかをみた
せた けどへいわしあわせいえないねるところもないへいわのしあわ
せなの

アフリカのむらではすいげんがなく小山をのぼり5キロはなれた川にいか
ないといけない しかも10リットルタンクを2つもって しかもその川は
きせいちゅうなどたくさんいる よくこどもがなくなるらしい かんべき
なへいわなどない

ひとはぜったいなくなる でもぜったいといいきれるのか もしあしたえ
いえんにいきられるくすりができるかも でもそれはへいわしあわせ な
がいきするくすりがしだったらくすりであらそうひとがでてくるかも や
はりほんとのへいわなどない

もしあなたがじこにあいしょうがいがある人になったらじぶんやほかの人
にいかりをおぼえるだろう けどたすけてくれた人とずっとしんばいし
てくれたともだちばかりをぼるのはじゅうだ、けどそれで人をきずつけ
てしまうとよりじぶんにいかりをおぼえるから けっしてそういうことは
しないでほしい

1日、また1日と、次の日が来る。
毎日、おいしいごはんを食べて、おかしなことで、みんなと笑いあう。
それが、私にとって、1番しあわせ。

今、私たちがいるところでは、セミの鳴き声や、小鳥のさえずりが聞こえ
る。
戦場では、爆弾の音や誰かのひめいが聞こえる。
そんな戦争がなくなれば、本当に「平和」と言えるんじゃないか。

平和について考えると、難しくてすぐあきらめる。
そうすると、おかしを食べゲームをし、友達と遊ぶ。
帰ってくるとふと気づく。あ、これが平和か。

昼に、ステーキが出た。この肉は牛をころしてできたもの。
牛に平和はないのかな。でも食べ物がないと人は平和じゃない。
みんな平和になれないのかな。

今日手に入れた肉で明日も生きれる。
昨日まで生きていたこの肉は、今日を生きれなかった。
生きるためには、死も必要。分かっているながら、他人事。

昔ここは戦場だった 今はこんなにおだやかなのに
伝えよう未来へ 二度と戦争がおこらないように

戦争がどんなに残酷だったかは分からない
だけどあの人達の願い つなげていこうどこまでも

同じ地球で戦争をしている国がある なぜ戦争をするのだろう
世界が平和になるのはいつだろう 戦争なんてしなければいいのに

私は教室の窓から空を見て考える
この青い空がけむりや炎でおおわれてしまった日
ああこの日常が平和だったんだ

今日もごはんが食べられる
安心してねれる
平和だな

今日お母さんに
おこられた
これが平和

世界の戦争の残酷さを深く知らない
美化されている今を本当の「平和」と思っている
だから本当の「平和」は私たちがつくる

「戦争なんてしないで、争わないで」
そんなことを簡単に言っちゃだめだと叱られる私
本当に言っちゃいけないことなの？私はそうとは思わない

辛い、悲しい時でも
明日があること 未来へ幸せ

自然がきれいに見えるのは
ここまでつないだ
苦勞のおかげ

わたしたちがやることは
未来へこの世界を
残していくことだ

勉強やるのはつらいけど
できないつらさも
あったんだ

ウクライナにね
「明日たのしみ」と思える日が
きてくれるとね願ってる

学校に行って笑い合える友達がいる
お母さんやお父さんに家事をしてもらう
これはとっても幸せなこと

私にとっての「普通」はだれかにとって「特別」かもしれない。
その特別が普通になるように。
全てが平等になったら、世界は幸せになるだろうか。

人を笑顔にさせる力が私にはないから。
だれもが笑顔になれるように。
私は、全てを応援し続ける。

僕らの美しい風景が一瞬でこわされ、消されることがある。
それは戦争。
戦争はいらない、戦争はやらない。

「平和だなあ」
僕たちはこの平和を次世代へ
つないでいかないといけない

当たり前のように友達と笑い合ったり
ふだん通り授業を受けれる
なんだかんだそれが「平和」なのかもしれない

自殺なんてしたら
これからあることを楽しめなくなる
まだ、ここからは見えないけど

今世界で争っているのはだった1割にも満たない
この現状に平和を求める 先進国の白白しさ

私たちが大人から習ったこと
「手では、なく、口で解決しましょう」
本当に子供にそれを言えますか？

食欲が暴走する中学生
利欲が暴走する会社員
私欲が暴走する大統領

増税した税の使い道
軍事費に使うべき金ですか。

誰かにとっての平和は誰かにとっての悪である
それぞれの平和のために人々は争う
争った先にあるのははたして本当に平和なのだろうか？

この先、戦争を経験する人を
戦争によって悲しむ人を
誰一人生んではいけない

若者が政治に興味がないのを悪いという人がいるがべつに悪いというわけ
でもない
だって若者が政治に興味がないぐらい 平和に暮らしていける証拠

ぼくは平和というものはどこにでもあるとおもう ただそれを人がんじて
ないだけだとおもう ちいさな平和いっぱいある どんなところでもその
ちいさな平和を感じる世界になってほしい。

戦争は無くならないのかもしれない
しかし万に一つの可能性にむかって平和をめざす人がいるのを
忘れてはいけない。

ネットの中で顔が分からなくても
ひどいことをいったら心は病む
みんなで仲よく平和にくらそう

太陽を見て笑う
月を見て感動する
太陽も月も見られず泣いている人がいる

ケンカしてもいい
でも相手のことを考えて反省して
間違いに気づき謝ることができれば

明日やろう
私たちは当たり前のように
明日を夢見る

平和を願う
想いはつながる
”今”へと

今日が 明日が
どうか平和でありますように

ネットでも友達でも
みんなが自分の発言に責任をもてば
もっとやさしい世界になるんじゃない？

どんなときも笑っている人が
もっと増えれば みんな平和になる。

友達と笑いあう
なにげなく笑い合える日々が
ずっと続くといいな。

みんなが笑って、楽しくて
時には悲しくて
それが平和だときっと思える

人と人が分かりあって
関わりあって
笑いあえる日はきつとくる

笑って泣いて、怒って、悲しんで
感情を出してなお分かりあえたら、
みんなの理想の平和の世界がくるのかな

平和とは人と人が関わり合う
他人を思い、他人に思われる
それが本当の平和なのだろうな

平和とはけんかををしないことじゃない
時にはけんかをしてもいい
それで相手と分かり合えるなら

平和とは自分の意見を言い、相手の意見を聞くこと
両方の意見をみとめ合う事は難しいことだ
でもそれができたら本当の「平和」だと思う

平和とは空気みたいにあたりまえのようにある。
でもそれは本当の平和だろうか。
本当の平和ってなんだろう。

お姉ちゃん、お父さん、お母さん、ネコ
みんなぼくに声かけてくれる。
平和な気持ちになる。

ぼくのクラス。先生と仲良し。
みんな仲良しのクラス。イジメがない。
平和なクラス。

すすき川、春になると、桜通り、
川がしずかにながれ、山がみえ、
平和なふうけい。

“平和” ッテ スバラシイヨネエ
“幸せ” ッテ キセキダヨネエ
“人” ッテ トオトイヨネエ
ナンテステキナングロウネエ

ラブ&ピースですくうことがいいこと。

おいしいご飯が食べれること
あたたかい布団でねむれること
人間っていいな。

ひまわりのように輝く家族や友人の笑顔。そして私も笑顔になって、笑顔
がつながっていく。この小さなことがたくさんあつまって世界中が平和に
なったらいいな。

「晩ご飯出来たよ！」
毎晩聞こえてくるこの声
良い匂い！今日はカレーかな？

8月6日、9日にニュースを見るとふと思う
友達や家族と笑いあっているこの日々は
決して当たり前なんかじゃないって

毎日流れる世界各地のニュース
紛争、戦争ばかり・・・
武器なんて、争いなんて無ければいいのに

朝からはじまる親子げんか
「ニャー」食卓の空気を和ます猫のひと声
戦争もこんな風に終わればいいのに。

戦争中失われた命。それに対抗するように生まれた新しい命。
その命も戦で失われまた新しい命が誕生する。
人間は何がしたかったのだろうか？
こんなの無意味なことなのに。人が傷つき、苦しむことに。

朝起きて外を見ると
鳥が歌うように鳴いている
ハトが楽しそうに飛んでいる

「おばあちゃん、今日の夕飯はなに？」 「今日はどうなんだよー」 おば
あちゃんとのなにげない会話 この時間がずっと続いてほしい

何度も歩くこの道
今日もまた始まる
なにも変わらない一日が

小学生との追いかっけこ。 必死で逃げる小学生。
かわいくて、私も競ってしまう。平和だなあ。

家にいると子どもたちの声が聞こえてくる。
自然の音が聞こえてくる。
この時間が続けばいいな。

町を散歩中 ピヨピヨピヨ・・・小鳥の合唱に 少しほほえむ自分がい
る。

地域の人とかわす、毎日かわすあいさつや
「おはようございます」の一言が
今日も毎日平和だな～

ネットは戦争のニュースばかり
「ご飯できたよ」「はい」
この幸せがずっと続いてほしい

偉かったら、だれかが嫌がることをしてもいいんですか？
だれかが悲しむことをしてもいいんですか？

「お早うございます」「こんにちは」地域をつなぐ魔法の言葉

学校からの帰り道
キラキラ光る公園のしばふ
「〇〇！パス！」元気な子ども達の声

猫の大ゲンカ
響きわたる猫の鳴き声
仲裁が大変だ

母のご飯はとても美味しい
戦争している人たちも戦争なんて止めて食べに来ない？
美味しすぎてとぶぞ。

「おにさんこちら・・・」公園から聞こえる子供の声。
空でも鳥がおにごっこ

母なる大地のふとところで戦争をやっている
不安や悲しみにあふれる大地はかわいそうだ
笑顔やよろこびがあふれる大地はきっとうれしい

青くすんだ広い空、地球を見守るおおだやかな太陽（ひかり）
そんな太陽（ひかり）に今日もてらされ僕達はいきている
こんな日々が続きますように。

いつも新しい朝がやってくる
きもちのいい朝がやってきて「平和だな」って思う

めっちゃ晴れた日に散歩すると きもちがいい

被災地の地震でくずれた生活は
もとは私たちと同じ生活で
今はその平和な生活を取りもどそうとしている

温かいふとんでねる しあわせ
これからもつづけばいいな

帰り道 公園を通ると楽しそうに遊ぶ姿に楽しそうな声がある
なんだかほほえみがこぼれる
この平和がすーっと続きますように

平和の意味・・・昔の人は平な土走るけどデコボコ道。
皆で和む日など考えておらず、今ぼく、思う平和いいな～と思う。

朝おきて、ゴミすてにいくと地いきの人がおはようと言う、ぼくも返す。
「おはようございます！！」表情がどちらもそろそろ、笑顔になる。平和だ
な～！！

信号はどうして青だとすすんでいいか？
それは、空が青い時は、顔を上げている
それは、すすんでいいあいずだから。

ニュースを見ていると、たまに戦争の話しだけど
外にできればスッキリ心も晴れる。

朝、目が覚めると
おはようが聞こえてくる
平和だな

朝おきると
ママの「おはよう」という言葉がまっている
平和だなあ～

北ちようせんからのミサイル
日本におくられ危ないよ
クラスではみんなワイワイ楽しそう

今、ごはんや学校家があることが平和だな

朝起きれず遅刻走って走って学校につく
いそいで職員室に行く、「遅刻しました」といい
「はいよ」と言われ許される時代、平和だな

「平和」とは 戦争がなくなるだけではなく
差別やいじめがなくなっていつもの生活が送れること
それを実現したうえで はじめて「平和」といえる

ロシアとウクライナ
夜の空に流れ星
星を見ると思いだす

戦争はこわい
平和を作る
未来を作る

への字に折鶴折れば
いつかはきっと世界が
わらえるようになる

風が運ぶ 和やかな歌 花々が咲く
平和の園 結ぶ手と手 世界は一つ

硝煙の代わりに
花の香りが漂い
優しい風が頬を撫でる

「ただいま」「おかえり」の一言で家族と繋がる 大切な言葉

平日の朝と夜は家族。平日の昼はお友達。
みんなで話し合おう。楽しいお話。

平和って何。それは、世の中みんな誰も「不」がない
「幸せ」であふれること。「幸せは大切」

兵士が持つ銃は、簡単に人を殺せるものではない。
引き金ひとつで、指一本で人を殺せても、その後に背負う重さは銃とは比
べられないほど計り知れない

今では1人を殺せば極悪人。でも昔は1人でも多く殺すことを求め何百人
も殺したら英雄に。戦争はそうやって人を狂わせる。

毎日のようにながれてくる良くないニュース。
これは平和とはいわない。
平和になれる日はいつなんだろう。

何気ない日常が
やっぱり一番 平和だな

平和はね 一人じゃなくて
みんなで作るもの

戦争の
犠牲になるの
子どもたち

平和をつくりたい
戦争とかいじめとか
平和な世界には絶対にないものを はやくなくす

みんなとずっと幸せでいたい
簡単なことじゃないと思うけど
みんながずっと幸せな世界を私は見てみたい
みんなで絶対ずっと幸せになる

国の考えに従い、戦って、人の命を奪う
殺人という最も愚かな行為が、国から讃えられる
戦争は人の命が、なんの罪もない人の命がただ奪われるだけだった

みんな「戦争反対」と言うのは、元々あった建物が焼け野原になってしまっただから、大切な命がたくさん奪われてしまったから、あるいは、、、
思っていることは同じです
日本が二度と道を間違えてしまわないように 願い続け、祈り続け、声を
上げ続けている

平和はね
いつも通りが1番
ちょうどいい

平和はね 失った時に 気づくんだ
君はまだそれを知らないだけ

わかっているつもりでも 分からない自分がある
平和ってなんだろう

いつか 平和の鐘が鳴るとき
世界中の争いが失くなりますように

豊かで穏やかな生活
いつまでも 続くといいな

平和は伝える人の温かさを 平和は語る争いの悲しみを
平和は繋ぐ私たちとこの地球を 平和はいつも私たちを見守っている

平和は気持ち
家族の笑顔をおもうように
だれも傷つけないと思う心

人と人 違いを認め合う
そしたら、ほら 1つ笑顔が増えるはず

空へ飛び立つ飛行機と
こぼれる涙振る桜
もう二度と散らないように

聞いちゃだめ
心のないその言葉
のめり込まない画面の世界

思いやり、優しい気持ちの花が咲く
さぁ咲かせよう 1.2.3
世界の平和の花開く

思いやり、優しいバトンを繋げよう
平和な未来が待っている

言葉の暴力で自分を見失いかけた時広島原爆資料館を訪れて一瞬にして多
くの命が奪われた記録を目にした
石ころ一つ入った骨箱で帰ってきたと言うご先祖様に「平和な日本をあり
がとう」と今日も仏壇に手を合わす

小さな従妹の華ちゃんがお日様に向かって引かれた飛行機雲を指差して私
もお日様に会いたいなと言う
青空を真っ二つに裂いたこの線もやがては消える
戦闘機の空爆に怯える子供達に夢を語れる日が早く来るといいのに

他人と自分を比較して「相手をどうしたいか」と思うより「自分がどうな
りたいか」を考えられたならその先に平和な世界があるような気がする

幸せだ
そう思うとき
平和だね

ケンカして
すぐ仲直り
ほら笑顔

ありがとう
その一言が
平和の種

火星人が言ってたよ
宇宙から見た地球は国境が無いのに
なぜ地球人は国境をわざわざ作り争うのかと・・・

一回銃を置こう
そして手をつなぎ目をつぶろう
同じ温かい血が流れている事がわかるから

世界平和は僕の願い
家族の願い
そして人類の課題

誰もがみれる
世界のどこからでもみれる
真っ青な空

美味しいご飯、暖かいお風呂
喧嘩して仲直り、笑って泣いて生きている
変わらない日常の些細な幸せ、それが一番の幸せで平和の象徴

今もどこかで産声上がる
小さく、幼く、柔らかいおててが
幸せを掴むことが当たり前に見える大きく強く輝く平和

きっとどこかで逃げている、泣いてる、苦しんでいる
己の欲望、国のため、土地のため？
テレビごしの何もできない自分が悔しい

「おはよう」普通のように朝がくる。
「いただきます」みんなで食べるご飯がある。
「ただいま」帰る家がある。
そんな毎日に、心から「ありがとう」

ウクライナのニュース 最近あまり見なくなかった いつの間にか2年の年
がたっていた ウクライナのことまで忘れてしまった日もある 忘れちゃい
けないことなのに 大事なことなのに もうこれが「普通」になってし
まっている？ 今も苦しんでいる人がたくさんいる 忘れてしまっていた
自分に、怒りを覚える

戦争をして、いいことなんてひとつもない
悲しむ人が増えるだけ 幸せな人が減るだけ
一生残る、辛い思い出だ 楽しいことをしても忘れはしない
もう、終わりにしようよ

今生きる
楽しいから 自由だから 面白いから 尊いから
みんなのために 今生きる

起こってしまった第一次世界大戦
繰り返される第二次世界大戦
起こさないで第三次世界大戦

いつもとなりにおいてくれる
家族友達
当たり前のただの日常

お誕生日おめでとう。
たまにイライラして強く言っちゃう事あるけど、自分の弟になってくれて
ありがとう。
誕生日は素直に言えた。

白い鳩が僕の頭の上を飛んだとき 僕はこう思う
「もっと違う国の人頭の上を飛んであげてください」と。

争いがない世界が平和なのか？
いや違う みんなが笑いあえる世界が真の平和だ
あ～友よ 明日もまた 笑いあえたら

今日も明日も 君と 笑いあえたら

平和について考える国は平和なんだと思う
でも本当に平和にならないといけない国は
平和について考える時間も余裕もないんだよ

世界で餓死する子供が沢山いる
日本の子供が知っているのは
洋菓子(ようがし)、和菓子(わがし)なのにな。

空は世界中繋がっているのに
今日は空が綺麗だなんて見上げる人もいれば
地下に隠れて空すら見られない人もいるんだよ

平和祈願や応援の声
募金にちょっとした気持ちを入れて
小さな小さな思いやりと助けが届く

「平和とは」 生きている みんな自由に 争いがなく

「なんで争うの？」 どうして戦争をするの？
どうして話し合いで終わらないの？戦争がない世界は作れないのか？

「平和って何」
平和ってみんなが楽しくいられる そんな世界は当たり前ではない。
でも、もし今住んでいる場所が平和ならそれは素晴らしい事なんだ。
世界中そうなればいいのに。